

[Zurück zur vorigen Seite](#)[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)[Vorheriger Artikel: HSG Ottweiler/Steinbach](#)[Nächster Artikel: Neu in Ottweiler - Happydancer](#)

Bericht Classic Liga 2024 - Spieltag 22



Letzten Freitag ging es im Tischfußball für unsere Mannschaften in der Classic Liga erneut an das Kicker-Brett. Dieses Mal war es ein Heimspiel gegen die Kickers Neunkirchen.

Zu Beginn dieser Partei starteten Manfred Lang und Christian Stol. Den ersten Satz verlor man noch mit 6:1, im zweiten Satz konnte man einen 6:3 Sieg erspielen.

Im zweiten Doppel spielten Wolfgang Lawall und Alexander Becker. Im ersten Satz unterlag man mit 6:1 und im zweiten Satz musste man trotz zwischenzeitlicher Führung ein 5:5 Unentschieden hinnehmen.

Doppel Nummer drei wurde von Claus und Josef Cornelius besetzt. In diesem Spiel konnten sich die erfahrenen Spieler aus Neunkirchen durchsetzen und gewannen beide Sätze.

Anschließend kamen Rüdiger Treinen und Rainer Sitzmann an das Brett. Den ersten Satz gewann man mit 6:3 Toren und den zweiten man mit 6:1.

Das vorletzte Doppel wurde von Patrick Zell und Udo Wilbert bestritten. Beide Sätze gingen an den OTC, einmal 6:2 und dann 6:3. Im letzten Doppel sind Nicole Limburg und Ulf Gabriel antreten. Erneut gingen beide Sätze an den OTC. Die Satzergebnisse waren 6:4 und 6:1.

Somit kam es dann zu dem Endergebnis von 15:9 Punkten für das Team des OTC Ottweiler.

Der Fokus heute gilt Doppel Nummer 5, Udo Wilbert und Patrick Zell.

Somit endet die vorläufige Runde in der Classic Liga des Saarländische Tischfußball Verbands. Der OTC beendet diese auf dem 9 Platz und muss in die Abstiegs-Playoff Spiele. Das bedeutet das der OTC mit 3 weiteren Mannschaften um den Klassenerhalt spielen muss. Es wird jeweils ein Hin- und ein Rückenrundenspiel gegen die Mannschaften des TFC Schiffweiler, des TFF Burbach und des TFC Roden veranstaltet. Die beiden Mannschaften die aus diesen Spielen am schlechtesten Abschneiden müssen den Gang in die Verbandsliga antreten. Der OTC wird diese Aufgabe natürlich mit voller Fokussierung angehen um weiterhin zum Oberhaus in der Classic Liga des STFV zu gehören.